



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

**Movimiento subversivo
en una localidad de
VENEZUELA**

**Los insurgentes han sido
derrotados por las
fuerzas leales**

CARACAS, 2.-El Presidente Marcos Pérez Jiménez ha anunciado que las unidades de Infantería y Aviación que ayer por la mañana se levantaron en armas contra el Gobierno, se han rendido a primera hora de hoy. La revuelta comenzó ayer en la base militar de Maracay, situada a 80 kilómetros de Caracas. Los rebeldes enviaron aviones contra Caracas, pero uno de ellos fue derribado por el fuego de las baterías antiaéreas, según informó el Gobierno. No se produjeron daños.

El Gobierno envió cuatro columnas militares contra los rebeldes ayer, y a primera hora de hoy ha anunciado que Maracay se ha rendido.

NUEVA YORK crece a ritmo vertiginoso
Desde 1954 han sido construídos 90 rascacielos
de más de 40 pisos

NUEVA YORK.- Desde 1954 han sido construídos noventa rascacielos, 31 de ellos en los últimos dieciocho meses. Generalmente no sobrepasan los 40 pisos, lo que es para Nueva York una altura media. Los arquitectos los han humanizado erigiéndolos un poco retirados de la calle, beneficiando así un poco la luz de los pisos inferiores.

El más reciente pertenece a la Socony Vacuum, tiene 44 pisos climatizados, servidos por 32 ascensores electrónicos. La superficie de sus oficinas alcanza 144 mil metros cuadrados. El conjunto de alquileres representa 4 320 millones de francos anuales. Está enteramente revestido de acero inoxidable.

El próximo será el Actor Plaza. Costará 26 000 millones de francos. Será construído en Park Avenue; la arteria de los millonarios. En la planta baja tendrá un jardín rodeado de

tienas, restaurantes y un Banco, remontados por una terraza. Sobre el piso 45 habrá un «helipuerto». En el sótano un garaje para 400 vehículos. Paseos subterráneos unirán el inmueble al metro y a los edificios vecinos.

**KILOS DE 350 GRAMOS EN
EL MERCADO DE SANTIAGO
DE COMPOSTELA**

SANTIAGO DE COMPOSTELA.- Pesas de un kilo que, en realidad, pesaban 350 gramos, ha recogido la Guardia Municipal en los mercados de esta ciudad, según una noticia que publica el periódico gallego "La Noche", el cual obtuvo la información al revelar el alcalde de la ciudad, en la última sesión de la Comisión permanente, el descubrimiento realizado por los agentes. Parece ser que la eliminación de peso se ha ido haciendo progresivamente y se estima que de no mediar la acción decidida de la autoridad municipal se hubiera llegado a mayores excesos.

**Rigurosa selección en Guinea
de los plátanos de exportación**

Actualmente se practica en Guinea una severa vigilancia en cuanto a los embarques de plátanos, a fin de seleccionar exclusivamente la fruta de excelente calidad, admitiéndose únicamente aquella que haya sido cortada con una hora de antelación a la llegada de los barcos de carga, rechazándose la que carezca del necesario grado de maduración, defectos de presentación o señales de apilamiento.

Teléfono de ANTENA
= 256 =

(Pasa a cuarta página)

Reducción del calendario oficial de fiestas
Serán días hábiles el 1 y 19 de Abril y el 1 y 12 de Octubre

MADRID.- Un decreto de la Presidencia del Gobierno establece el calendario oficial de fiestas. Según la disposición son días inhábiles a efectos administrativos, judiciales, académicos, mercantiles y laborales, todas las fiestas de precepto eclesiástico; a saber:

Todos los domingos del año, las fiestas de Navidad, Circuncisión, Epifanía, Ascensión, Corpus Christi, Inmaculada Concepción, Asunción de la Santísima Virgen, San José, Los Santos Apóstoles Pedro y Pablo, Santiago y la fiesta de todos los Santos.

Asimismo son días festivos de carácter general, dada la especial tradición y devoción del pueblo español, el Jueves Santo a partir de las dos de la tarde y el Viernes Santo. Serán también inhábiles, pero sólo dentro de los límites de la dió-

cesis y territorio respectivo, los días en que se celebre una fiesta religiosa local, que por disposición de la autoridad eclesiástica será de precepto.

La Fiesta Nacional Española; inhábil a todos los efectos el día 18 de Julio, aniversario del Alzamiento Nacional. El día primero de mayo bajo la advocación universal de San José Artesano es fiesta laboral en todo el ámbito de la nación. Se consideran hábiles a todos los efectos las conmemoraciones oficiales siguientes: Primero de Abril, aniversario de la Victoria; 19 de Abril, Día del Movimiento Nacional; primero de Octubre, fecha de la Exaltación del Caudillo a la Jefatura del Estado y 12 de Octubre, Fiesta de la Hispanidad. Los actos públicos que dispongan las autoridades competentes se celebrarán el domingo siguiente

UNIDAD DE EUROPA

Desde que en 1944 — por no remontarnos a intentos anteriores — comenzó a hablarse de la conveniencia de la unidad de Europa, los grupos de políticos e intelectuales que se han empeñado en esta empresa han conseguido poco y mucho. Mucho, por cuanto que han logrado sentar las bases de una serie de asociaciones de tipo económico que han de tener como consecuencia un aumento del poderío general económico de Europa occidental a pesar de las dificultades que parecían infranqueables; poco si se tiene en cuenta los peligros que amenazan a nuestra civilización, a nuestro continente, y que por sí solos deberían resultar suficientes para despertar el verdadero espíritu continental, aunque sólo fuera por autodefensa.

Es digna de elogio, en efecto, la tarea que esos hombres están desarrollando, pero es de lamentar que en tantos otros casos prevalezca el espíritu ultranacionalista, de escisión, que a la larga ha de convertirse en arma negativa. La amenaza no va dirigida hoy contra éste o aquel país, sino contra todo el Continente. Se impone la colaboración estrecha de todos, y al decir todos, aludimos no sólo a los Gobiernos, sino a los gobernados. Lo mismo que se trata de crear asociación de cooperación económica, es preciso que, a través de los conductos pertinentes, se vaya creando o despertando la conciencia europea. Que los pueblos comprendan la necesidad imperiosa de la unidad, porque de lo contrario seremos un gigante más con pies de barro, como esos otros que pululan por el mundo.

Su Santidad el Papa se ha pronunciado nuevamente sobre la unidad europea, unidad que no quiere decir supresión de las nacionalidades, sino unión de esfuerzos para conservar y desarrollar lo que es espíritu europeo, civilización cristiana.

(De «Signo»)

Diez mil libras esterlinas para los damnificados de Ceilán

La B. B. C. de Londres señala que el Gobierno británico ha votado un crédito extraordinario de 10.000 libras esterlinas que destinará a socorrer a los damnificados por las recientes inundaciones registradas en la isla de Ceilán.

Estas inundaciones han originado unos 250 muertos, habiendo quedado sin hogar 30.000 familias.



El joven francés, de 14 años, Jean Michel Eriau, capturó en Playa Blanca un mero de 17 kilos
Su hazaña constituye un «record» infantil de caza submarina

El litoral costero lanzaroteño continúa siendo lugar predilecto para la práctica del bello y emocionante deporte de la caza submarina. En el transcurso de las cuatro estaciones del año arriban a nuestra isla deportistas nacionales y extranjeros, especialmente franceses y belgas, coincidiendo todos en manifestar que Lanzarote es uno de los pocos lugares del mundo que reúne el máximo de condiciones y ventajas para el ejercicio de esta interesante modalidad deportiva.

La última visita de este tipo la ha realizado el joven francés Jean Michel Eriau, de 14 años de edad, hijo de un diplomático galo residente en Rabat (Marruecos), quien en compañía de sus padres ha efectuado diversas excursiones pesqueras por los bancos más ricos de la Isla.

Jean Michel Eriau, joven simpatiquísimo, educado, cortés y sumamente locuaz (domina bastante el castellano) no puede disimular su nerviosismo cuando el periodista le dice que su original hazaña va a tener eco y resonancia en gran parte de la prensa mundial (¿Será posible... nos dice—mientras se pone in-

Nueva Directiva del Casino de Arrecife

Previo celebración de Junta General, ha sido elegida la Directiva que regirá los destinos del Casino de Arrecife durante el año 1958. La referida Junta estará integrada por los siguientes señores: presidente, don Marcelino de Páiz García; vicepresidente, don Alfredo Matallana Cabrera; administrador, don Antonio Becerra Baeza; viceadministrador, don Rogelio Tenorio de Páiz; secretario, don Luis Miguel Morales Armas; vicesecretario, don Antonio Zabaleta Arias; bibliotecario, don Antonio Alvarez Rodríguez; tesorero, don José Arencibia Robayna; vicesesorero, don José Rodríguez Marichal, y vocales don Juan Prats Armas, don Carlos Manrique Cabrera y don Rafael Cabrera Cullen.

tensamente colorado y revuelve su diminuto cuerpo sobre el terciopelo azul del sillón)

—¿Cómo y cuándo capturaste ese mero de 17 kilos, Jean?

—Lo capturé esta semana en Playa Blanca. Mientras mis padres se alejaban de la costa en una barca, yo me sumergí a cinco metros de profundidad casi al filo de la misma orilla. De improviso me tropecé con el hermoso pez. No perdí la serenidad. Preparé el fusil y, ¡zas!, sin vacilar, lancé rápidamente el arpón. El animal, sin duda sorprendido por la inesperada agresión, hizo un esfuerzo sobrehumano por escapar de aquel flechazo mortal, pero nada pudo lograr. Momentos después yacía, sin vida, sobre los maderos de cubierta de la barca.

—¿Te emocionaste?

—¡Muchísimo! Y mis padres también, cuando vieron al mero inerte, junto a la arena y las rocas.

—¿Has realizado alguna otra captura?

—Sí; he cazado también, en diferentes zonas, sargos, abaes, berrugatos, etc.

—¿Qué opinión te merece Lanzarote en su aspecto pesquero deportivo?

—Es una isla ideal para practicar la pesca submarina. No solamente por el grande y va-

(Pasa a página cuarta)

UNA CABRA DE LOS VALLES DA A LUZ SIETE BAIFOS

Seis de ellos nacieron muertos

Una cabra del pueblo de los Valles, propiedad de don Clemente Rodríguez, ha dado a luz siete baifos. Los tres primeros, nacidos muertos, los tuvo de tardécita: eran muy cortos, casi pelados y con caras chatas, como si tratase de perros. A continuación alumbró uno absolutamente normal, pero muerto. Horas más tarde dió a luz un quinto baifo, también normal, pero vivo. Y por último, al amanecer del día siguiente, alumbró otros dos muertos, con características semejantes a los tres primeros.

La cabra—era su segundo parto—ha logrado sobrevivir, así como el cabrito nacido vivo, encontrándose ambos en perfecto estado de salud.

Buques pesqueros de arribada forzosa

Procedentes de Tenerife entraron el sábado de arribada forzosa los pesqueros gallegos, matrícula de Noya (Coruña), «Faisán», «La Garza» y «Acrón», que trabajan en la vecina costa de Africa y que hubieron de recalcar en Arrecife debido al temporal de mar. Uno de ellos sufría una pequeña avería en el motor, que reparó en este puerto.

También entró procedente de la pesca el «bou» andaluz «César» para desembarcar un tripulante enfermo.

CONSTITUCION DE LA JUNTA INSULAR DE TURISMO

Tiene en proyecto editar folletos propagandísticos de la Isla en cinco idiomas

Bajo la presidencia del Delegado del Gobierno don Santiago Alemán Lorenzo ha quedado constituida la Junta Insular de Turismo de Lanzarote integrada por los vocales natos siguientes: Delegado del Gobierno, don Santiago Alemán Lorenzo; presidente del Cabildo Insular, don Esteban Armas García; alcalde de Arrecife, don José Ramírez Cerdá; representante de Centros de Enseñanza, don Francisco Aguilar Sánchez; Interventor de Hacienda, don José Ramírez Ferrera.

Como vocales electivos, cuyos nombramientos han sido propuestos al ministerio de Información y Turismo, figuran, don Mariano López Socas, don Eugenio Rijo Rocha, don Francisco Matallana Cabrera, don José Juárez, don José Manuel de León Perdomo y don Guillermo Topham Díaz.

La nueva Junta Insular de Turismo tiene en proyecto editar diez mil folletos propagandísticos de Lanzarote en los siguientes idiomas: español, inglés, francés, alemán e italiano.

PERFIL ISLEÑO

DEPORTE FUTBOLISTICO LOCAL

Intensos y frecuentes periodos de crisis ha vivido el fútbol lanzaroteño en los últimos tiempos. Aparte de la penuria y estrechez económica en que se desenvuelven los clubs de estas pequeñas poblaciones como la nuestra (en las que ni los exiguos ingresos de taquilla ni las reducidas cuotas aportadas por los socios hacen posible una permanencia estable, firme y floreciente) citemos también la secuela de obstáculos e inconveniencias nacidos de los reveses económicos sufridos por la empresa de nuestro estadio—que más de una ha estado a punto de cerrar definitivamente—y la destrucción por los temporales en diversas épocas de algunas de sus murallas protectoras. Estos desperfectos, como es natural, no se pretenderá sean reparados por dicha empresa, que bastantes facilidades ha dado ya al ceder gratuitamente el terreno de juego y sus instalaciones por dos nuevas temporadas.

Por eso ahora, y esto es lo que nos proponemos señalar, el asunto adquiere caracteres en extremo graves y difíciles para el presente y futuro del fútbol isleño.

Las continuas y entusiastas gestiones que viene realizando la Federación Insular encaminadas a lograr el dinero necesario para reconstruir esos 54 metros de pared derribados por el viento, no han tenido hasta ahora, al parecer, ningún resultado positivo.

Después de salvada satisfactoriamente la última y dramática crisis, gracias al esfuerzo aunado y conjunto de Federación y Clubs, este nuevo contratiempo de los temporales ha venido a echarlo todo por tierra. La Liga insular, apenas iniciada, ha tenido que ser suspendida, por cuyo motivo los directivos de los equipos lanzaroteños se están viendo ahora con la «soga al cuello» al no poder amortizar, ni ligeramente, las considerables cantidades invertidas en botas, bañones, vestuario, etc.

Al no celebrarse encuentros, la afición va ganando muchos

(Pasa a página cuarta)

COLABORADORES DE «ANTENA»

“Algeciras” y “ANTENA”

Por Aureliano Montero Gabarrón

De retorno a Lanzarote hago breve estancia en Algeciras, circunstancia que aprovecho haciendo una visita a la redacción del semanario que ostenta el nombre de la localidad, a fin de ofrecer mis servicios como colaborador.

Su director, don Ciriaco de Vicente, tuvo frases de elogio para ANTENA al obsequiarle con varios números de nuestro semanario, así como satisfizo con atención suma mi interés por conocer detalles de la vida del semanario que regenta.

El semanario «Algeciras» se viene imprimiendo desde septiembre del pasado año. Y ni que decir, que como toda obra que se inicia ha tenido que salvar contrariedades sin cuento. Es más; todavía hoy carece de un taller, teniéndose que hacer la impresión en Ceuta con las consiguientes cargas económicas que ello supone y el poco favor que hace en facilitar la labor del periódico.

Mas a pesar de tantas dificultades, el semanario «Algeciras» ha alcanzado un grado de superación que nos autoriza a felicitarle, incluso podemos asegurar que se le ofrece un futuro lleno de promesas.

Hablar del semanario «Algeciras» es como si nos refiriésemos a nuestro ANTENA, también joven y con dificultades que salvar. Y es que lo joven generalmente suele iniciarse por selva de contrariedades que han de ser vencidas para poder existir. Pero conviene no olvidar, lector amigo, que la experiencia enseña que las dificultades no son exclusiva de la prensa de provincias, como así muchos creen. Revistas y diarios de primer orden hay que

no desconocen las crisis.

La mayor vicisitud de un periódico de provincias acaso sea la falta de cooperación, siquiera sea moral, por parte de los naturales de la localidad. Parece como si el hecho de no ser de una capital sea motivo para desmerecer en la noble y alta misión informativa y constructiva que se propone cumplir, por lo que no es extraño ver en tertulias de café que algunos lo denigran con burlas y sarcasmos propios de individuos de deficiente condición.

Pero a Dios gracias, la igualdad es un mito. Y frente a las burlas y ataques de quienes todo lo critican, se distinguen los más sensatos y siempre dispuestos a cooperar, que son en verdad los que demuestran cultura y espiritualidad.

Pobre es el pueblo, por pequeño que sea, que carece de prensa local; pero más pobre aún el que no quiere saber tenerla. El periódico es siempre expresión de cultura, inquietudes y aspiraciones. Y esto es precisamente lo que vienen a llenar los semanarios ANTENA y «Algeciras» en sus respectivas localidades, y a los que sinceramente cabe desear larga vida y prosperidad.

Algeciras, diciembre de 1957

PERSIANAS

Gradulux

Agente:

Juan Villalobos Guererro
León y Castillo, 16 tel. 82

JANE MILLARES

Por VENTURA DORESTE

Hay artistas en quienes el temblor fundamental y la necesaria sabiduría se dan de consuno y simultáneamente; otros, menos dotados, acumulan en sus almas experiencias anteriores y ajenas, sin que éstas condigan jamás con su propio quehacer: son los imposibles «técnicos» fríos; hay, en fin, quienes carecen de las virtudes de los primeros y de los conocimientos de los segundos; pero vale más no hablar de esta última raza, que es la que abunda. Un cuarto linaje, tal vez el menor en número, revela el predominio de las nudas cualidades sobre las que se adquieran al ir ejerciendo el propio arte o estudiando el de los demás.

La pintura que aquí expone, Jane Millares, pertenece a este grupo reducido. Se puede poseer las cualidades innatas, pero no, en cambio, los mínimos medios para la expresión eficaz. Si los posee Jane Millares, y no con avaricia. A medio camino entre la pintura deshumanizada y la pintura realista, o entre la demasiado humana y la decorativa, Jane Millares ofrece un universo personal. No se pierde entre pulcros laberintos geométricos y colores de pureza casi ofensiva: no se adhiere tampoco a la visión fiel del mundo circundante. Lo primero que aquí se advierte es una imaginación poderosa y en libertad, un feliz sentido de la composición y una admirable sensibilidad para el color. Jane Millares descuella tanto más

cuanto que los pintores actuales suelen ser poco imaginativos. En algunos cuadros se notará una atención extrema hacia la gente que trabaja en ciertos menesteres: fregonas, vendedores del mercado, albañiles. Pero el trabajo no aparece como un esfuerzo penoso, en contraste con la maravilla del mundo visto e imaginado, sino precisamente, como un elemento integrante, jocundo, del universo plástico que Jane Millares expresa y levanta.

Encontrar artistas como Jane Millares no sólo reaviva la fe en la pintura, sino, sobre todo, en la integral vida humana. La felicidad de vivir suele pintarse de modo harto material o frívolo. Pero, en el mundo de Jane Millares, esa dicha ostenta la suma calidad de lo poético.

Las Palmas, diciembre de 1957

SOLARES

De 600 metros cuadrados de extensión. SE VENDEN, a buen precio, junto al Estadio. Informes en esta Redacción

Anunciése en
ANTENA
teléfono, 256

ACADEMIA

Constituída por 5 profesores licenciados y facultativos

BACHILLERATO:

Ingreso y Preparatorio, de 9 a 10 y de 3 a 5.

BACHILLERATO:

1.ª, 2.ª, 3.ª, 4.ª, 5.ª, 6.ª y Preuniversitario de 7 a 9

CONTABILIDAD E INGLES, de 7 a 9

CALVO SOTELO, 6

¡En el Nuevo Año!

No debe faltar en su mesa la nueva cerveza especial

«La Tropical»

Etiqueta dorada

(Tipo alemán)

¡DELICIOSA! ¡EXQUISITA!

Optica

Moncar

«ANTENA» en Fuerteventura

El pozo de La Matilla, elemento básico en la vida social y comercial de Puerto del Rosario

PUERTO DEL ROSARIO, (Crónica de nuestro corresponsal, JUAN JOSE FELIPE LIMA)

Para Puerto del Rosario, como para cualquier otro pueblo y mucho más si es puerto de mar, el agua potable es vital. Es ello tan cierto, que la falta de agua en algunos lugares ha sido causa de la pérdida total de sus núcleos de población. Cualquier manifestación de riqueza: agrícola, industrial, mercantil, etc. tiene como elemento básico el agua. Sin ella es imposible el progreso.

No es extraño pues que Puerto del Rosario tenga toda su atención fijada en el pozo de La Matilla; porque es que las realidades se imponen y todos y cada uno de nosotros sabe, aunque no quiera confesarlo (¡es tan duro hablar de estas cosas!) que: ni hornos de cal, ni muelles, ni una hacienda municipal desahogada, solucionan nuestro problema; porque si el agua falta, si no contamos con cantidad suficiente de este precioso líquido, todo se vendría abajo: desde los hornos hasta el puerto, porque un puerto sin agua, no es puerto. También los hornos de cal la precisan. Y habremos de confesar, porque es necesario que esto lo sepamos todos, que Puerto del Rosario no tiene actualmente más agua,—cuando llueve y se llenan los depósitos—, que unos treinta y siete mil metros cúbicos: once mil del depósito del Grupo de Puertos, que no es del todo nuestra, y unos veintiséis mil de aljibes y particulares y, contra esta capacidad, contamos actualmente con más de dos mil quinientas personas; es decir, hablando con números, que "tocamos" a unas catorce toneladas del líquido elemento por persona y año y hemos de saber (porque bueno es saber las cosas) que aquí, en la capital de Fuerteventura, cada individuo viene consumiendo, con algunas limitaciones, una tonelada cada mes: o sease, que si tuviéramos la suerte de que lloviese el mismo día de cada año—que ya es pedir—, nos faltaría agua durante un mes. ¿Está claro? Y no se nos pregunte cómo es posible entonces que en años pasados hayamos podido tener agua a pesar de ser irregulares las lluvias, porque es que ha de tenerse en cuenta que esta población ha experimentado un aumento, entre los años 1954 y 1957 del 70 %; así del setenta por ciento.

Y el pozo de La Matilla, ese pozo que viene perforando el Ayuntamiento, a pesar de que no tiene más que treinta y tres metros de profundidad y catorce de galería, está produciendo agua dulce. Agua que no tiene medio gramo de impurezas y que es francamente deliciosa; así nos parece a todos.

Es lógico, por tanto, que la Capital de Fuerteventura tenga centrada su atención en el pozo; que se sienta ilusionada con la hermosa promesa de su producción próxima, que permitirá garantizar su consumo, representando la solución de todos sus problemas económicos y sociales.

El joven francés...

(Viene de segunda página) riado número de sus peces, sino asimismo por la transparencia de sus aguas y la benignidad de su clima. ¿Sabe usted lo que significa el poder pescar con sol y en pleno diciembre? Por mi gusto permanecería aquí varios meses pues, la Isla, por todos conceptos, me ha encantado.

—¿A qué edad comenzaste a practicar este deporte?

—A los 11 años. Mis «primeras armas» las hice en Rabat, en donde existe un club de cazadores submarinistas. Hay también allí abundancia de peces, pero se encuentran a mucha profundidad y las aguas en aquella zona suelen ser demasiado furiosas y turbias.

—¿Dedicas mucho tiempo a la pesca submarina?

—De momento me resulta imposible. Actualmente me preparo para ingresar en el Liceo de Rabat, ¡pero cuando sea mayor...! Por si le interesa saberlo le diré que llevo conmigo a Marruecos la cabeza del mero. En cuanto llegue la enviaré a Casablanca para que la disequen. Será para mí algo así como un trofeo de guerra. ¿Comprende?

Y con esta maravillosa sencillez, rayando en ingenuidad, terminó sus declaraciones Jean Michel Eriau, ese jovencito francés que acaba de batir un récord mundial en la caza submarina infantil. No en vano Francia es país de gran solera y estirpe en esta interesante modalidad deportiva. ¿Tendremos en Jean Michel a un futuro campeón? Nosotros, sinceramente, lo deseamos. El muchacho, por su capacidad, su entusiasmo y su fe, bien lo merece. GUILLERMO TOPHAM

DEPORTE...

(Viene de segunda página)

enteros en frialdad y apatía. Los federativos, directivos, jugadores y socios van también perdiendo su moral, su entusiasmo y su fe, sin que se vislumbre una solución eficaz y definitiva.

Ha llegado pues la hora de que alguien nos eche una mano comprensiva, justiciera y generosa. ¿Habrá alguna población española que pueda presentar una hoja de servicios deportivos tan ancha y limpia como la nuestra? Quince años de trabajos, sacrificios y renunciaciones sin fin, para estrellarnos siempre en la amargura eterna del fracaso.

Los que todavía crean en la autenticidad y heroísmo del deporte, que se den una vueltecita por la Isla. Aquí no verán fútbol de calidad, ni derroches, ni lujos, ni espectacularidades. Pero sí tendrán ocasión de presenciar y saborear la labor de un puñado de hombres valientes, tesoneros y honrados, que son orgullo y blasón de la pureza y la gloria deportiva española. Y todo esto, tarde o temprano, ha de tener su merecida recompensa. A menos, claro, que en nuestra patria haya desaparecido para siempre el verdadero término conceptual del deporte, absorbido por la implacabilidad derivada del fútbol espectáculo. Y esto, ni como canarios, ni como españoles, queremos ni podemos creerlo. Sería demasiado grave y denigrante para todos.

GUIITO

Reducción del...

(Viene de primera página) te, salvo la conmemoración del Día de la Victoria, que se celebrará el primer domingo de Mayo. Este día, así como el primero de Abril, las tropas vestirán de gala y se izará la bandera nacional en todos los establecimientos públicos. Serán también festivos para los centros de enseñanza superior y media dentro del curso escolar el día de Santo Tomás de Aquino. Los días comprendidos entre los días 22 de Diciembre y 7 de Enero, ambos inclusive, y la Semana Santa, que comprende desde el domingo de Ramos al de Resurrección. Para los centros de Enseñanza Primaria serán festivos los mismos días que para los anteriores, con la diferencia de que el día de Santo Tomás de Aquino será sustituido por el patrocinio de San José de Calasanz.

Imprenta Guadalupe
Teléfono, 256

ESPECTACULOS CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA

Martes 7'15 y 10'15
«Cifesa» presenta

REQUIEBRO

Por Carmen Sevilla y Angei Magaña.
Una deliciosa comedia sentimental con alegres canciones. (Todos los públicos)

Jueves, 7,15 y 10'15
La producción «Paramount»

CIUDAD EN SOMBRAS

Por Charlton Heston, Lizabeth Scott y Viveca Linfors.
Un torrente de emociones en una original trama policíaca. (Autorizada mayores)

Sábado, a las 10'15
El film de aventuras

TORREPARTIDA

(CINEMASCOPE - AGFACOLOR)
Por Enrique Diosdado, Germán Cobos y Nicole Gama.
Secuestros, atracos y luchas a muerte en las bellas sierras de Aragón. (Autorizada mayores)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7'15 y 10'15
La coproducción hispano-mejicana



Por Jorge Mistral, Charito Granados y la «voz» de Pedro Vargas.
Un drama profundamente humano que llega al corazón de todos. (Autorizada Mayores)

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Un frente frío activo, situado entre Azores y Canarias, ha producido intensos aguaceros en algunas zonas de LANZAROTE

Se recogieron 76 litros por metro cuadrado en Tías

En la madrugada del sábado se desató nuevamente sobre nuestra isla un fuerte temporal de lluvia y viento.

Las precipitaciones adquirieron carácter de torrencialidad, especialmente en la zona comprendida entre Tihiche y Arrecife, Arrecife y Mácher y San Bartolomé Tomaren, en donde en el corto espacio de unas horas el pluviómetro midió cantidades de agua superiores a los 60 litros por metro cuadrado. En muchos de estos sectores se observaban extensas lagunas de líquido que cubrían las tierras de labor, incluso las llamadas gavias, mientras numerosos barrancos y barranqueras cruzaban determinadas zonas ofreciendo un impresionante y alegrespectáculo. Los pueblos de Ti-

najo, Yaiza, Uga, etc, no han sido ahora tampoco mayormente beneficiados, ya que las precipitaciones en los referidos pueblos han sido escasas.

El temporal de mar no ocasionó daños, ya que los numerosos barcos pesqueros surtos en el puerto comercial y el de Naos fueron reforzados con cabos y (Concluye en página séptima)

CARNET SOCIAL

NATALICIOS.— Ha dado a luz un varón, la señora esposa del comerciante de esta plaza don Domingo Lasso Santana, de soltera Dominga Cabrera Sánchez.

— También ha dado a luz, un varón, la señora esposa del funcionario de Correos don Juan Hernández Hernández, de soltera María Rosa Villalba Cruz.

— Asimismo ha dado a luz, una niña, la señora esposa del armador de Buques don Santiago Hernández Alvarez.

INSTRUCTORAS ELEMENTALES.— Con brillantes notas y tras asistir a un curso en Tenerife han obtenido el título de Instructoras Elementales en las especialidades de Educación Física y Música, respectivamente, las señoritas Tuli Ortega Cabrera y Angelines Aguilar de la Rúa.

DESTINO MILITAR.— Ha tomado posesión de su cargo en el Batallón de Infantería núm. LIV, el teniente don Emilio Mayoral Dávalos, que procede de la Academia General Militar.

"Cadavínicas"

PREGUNTAS SIN RESPUESTA

¿Por qué no se lleva el fluido eléctrico al nuevo grupo de 120 viviendas sindicales habitado ya por 60 familias?

¿Por qué no se dota de nuevos uniformes a la Policía municipal, especialmente a los agentes de tráfico, tan a la vista de cuantos forasteros y extranjeros nos visitan?

¿Por qué los conductores de vehículos no conducen con más prudencia por el primer tramo de la calle García Escámez tan frecuentado por niños de todas las edades?

¿Por qué no se sitúa un punto de luz en la escalinata del nuevo parque municipal para evitar el estado de suciedad que allí se observa?

¿Por qué nuestros campesinos no constituyen grupos de colonización para obtener así los numerosos beneficios y crédito que en estos casos otorga el Estado?

TOPHAM

SUCESOS DE LA SEMANA

Cuatro muertos por explosión a bordo del «Paquitacho», cuando navegaba a 700 millas de Arrecife

Tres tripulantes del pesquero "Paquitacho" han resultado muertos al hacer explosión el tubo general de su máquina de vapor, cuando navegaba a unas 700 millas al sur de Arrecife.

La estación costera de Lanzarote captó el mensaje de socorro del patrón del "Paquitacho", quien comunicaba asimismo que llevaba un herido a bordo.

Varios barcos acudieron en su auxilio entre los que se contaban el mercante alemán "Uundi" y los españoles "Cholita", "Cholín" y "Arano". Este último, con base en Arrecife, ha entrado en el puerto de Dakar remolcando el pesquero accidentado. El tripulante herido fue recogido por un buque inglés que llevaba médico a bordo, falleciendo después.

Sufre diversas heridas al caer de un taxi en marcha

Cuando el coche del servicio público matricula GC 5 389 conducido por don Domingo Padrón Viñas viajaba por la carretera del sur con destino a Tías, la vendedora ambulante de leche de aquel pueblo Ofelia Barreto

Martin, casada, de 63 años, involuntariamente, abrió la portezuela, cayendo violentamente al suelo. El conductor del vehículo se apresuró a conducirla al Hospital Insular, en donde por el médico de servicio le fueron apreciadas heridas en algunas partes del cuerpo, conmoción cerebral, fractura del pie izquierdo y varias contusiones, siendo calificado su estado de pronóstico reservado.

El accidente no revistió caracteres de mayor gravedad, gracias a que el taxi marchaba a poca velocidad.

FELICITACIONES

Don Vicente Martínez, y Martínez, corresponsal en Las Palmas de la Agencia Cifra y secretario de la Asociación de la Prensa de aquella capital; don Miguel Domínguez, "Minguez", cronista deportivo de Radio Juventud de Canarias; don Daniel Martín Manrique, fotógrafo de Prensa de Santa Cruz de Tenerife; señorita Natalia Sosa Ayala, colaboradora de Prensa; señorita Iberia Carqué Cazorla, pintora; don Matías Vega Guerra, presidente de la Mancomunidad Interinsular de Cabildos y procurador en Cortes; don César Manrique Cabrera, pintor con residencia en Madrid; don José Casiano Cabrera, policía municipal de Telde; don Manuel López Benítez, director de la sucursal del B. H. A. en Teror; don Antonio López Suárez, director de la Caja Insular de Ahorros de Arrecife; don Juan R. Marrero Portugués, delegado de la Caja Insular de Gran Canaria; don Esteban Armas García, presidente del Cabildo Insular de Lanzarote; don Ventura Quevedo Navarro, cronista náutico de "Diario de Las Palmas" y "Falange"; don Juan Villalobos Guerrero, Agente Comercial de Arrecife; don Bruno Angel Alonso Sánchez, administrador del diario "Falange"; don Leopoldo Díaz Martín, director de la sucursal del B. H. A. en Lanzarote; don Víctor Zurita, director del diario "La Tarde" de Tenerife; don Rufino Gamazo, director del diario "El Día" de Tenerife.

Mordido y volteado por un camello

Un joven de 16 años, natural del pueblo de Guatiza, ha sido mordido en su mano izquierda por un camello mientras se disponía a colocarle un bozal. Por tres veces consecutivas, el rumiante levantó el cuerpo del muchacho a más de un metro de altura. Pero el joven, a pesar de los agudos dolores que experimentaba, tuvo la suficiente serenidad para asestar fuertes golpes en el oído del camello con la mano que le quedó libre, obligándole a soltar su presa.

El accidentado fue conducido a Arrecife, apreciándole un facultativo varias heridas que le atravesaban la mano— producidas por los dientes del camello—por lo que fue necesario darle varios puntos de sutura.

El herido ha experimentado notable mejoría.

Cine ATLANTIDA
SABADO, 10'30



ESTRENO

Anunciése en

ANTENA

teléfono, 256

fume
CUMBRE

(continuará)

LOS REPORTAJES DE HOY

Publicación del Reglamento de la Junta Regional Sindical Tabaquera de Canarias **400.000 alemanes han emigrado desde 1945**

Se fijarán las áreas de cultivo y las calidades del tabaco que deban adquirir las industrias establecidas

MADRID.—La Presidencia del Gobierno ha dispuesto la publicación del Reglamento de la Junta Regional Sindical Tabaquera de Canarias. Dicha Junta es un organismo encuadrado en el Sindicato Nacional de Frutos y Productos Hortícolas para el fomento del cultivo del tabaco en las Islas Canarias y su aprovechamiento para las industrias.

Entre las funciones de orden agrícola figuran las siguientes:

Fijar las áreas de cultivo, sus clases y calidades, teniendo presente en especial las condiciones de combustibilidad y aroma del tabaco; la ampliación de las áreas de cultivo en relación al año precedente sólo se autorizarán en caso de que la industria del Archipiélago necesite mayores cantidades de rama de determinadas clases y solamente para las mismas; distribuir anualmente el área total de cultivo entre ambas provincias y establecer las clasificaciones oportunas de tabaco en rama y fijar anualmente los precios respectivos de las mismas, según las condiciones mínimas de combustibilidad y aroma que se determine.

En el orden industrial, sus funciones serán:

Fijar anualmente las calidades de tabaco en rama cosechado en el Archipiélago que deban ser adquiridas por las industrias establecidas en cada provincia, según su capacidad fabril respectiva; fijar anualmente atendida la producción de tabaco y señalar las cantidades y tipos de tabaco a importar, únicos que las delegaciones de Comercio tramitarán para su importación, y fijar los precios de las labores de tabaco producidas en Canarias y que se consuman en el Archipiélago, pudiendo establecer los tipos de las mismas y las condiciones de venta, para evitar una competencia perjudicial entre las propias industrias.

La determinación de las zonas de cultivo se hará previo los estudios oportunos por el Servicio Nacional del Cultivo y Fermentación del Tabaco, con la cooperación de los cultivadores y fabricantes a través de los Sindicatos provinciales de Frutos y Productos Hortícolas.

Fija el Reglamento la organización y funcionamiento de la Junta Regional de las secciones provinciales y sus relaciones con otros organismos. También fija las sanciones que serán impuestas a los agricultores por incumplimiento de las obligaciones resultantes de este Reglamento, así como las de las faenas en que incurran los industriales.

En el caso de no ser posible para el presente año el fijar las superficies de cultivo y otorgar las correspondientes autorizaciones a los agricultores, queda facultada la Junta Regional para adoptar las medidas oportunas en cuanto a colocación de la producción obtenida en el Archipiélago y determinación del tabaco en rama a importar.

Plaza de Mercado

Haga sus compras en «VIVERES LUZARDO» donde encontrará, además de frutas y verduras, comestibles en general

Plaza del Mercado - Arrecife

VIVIENDA

en la calle Carnicería, SE VENDE. Para informes don Manuel Jordán, avenida Dr. Rafael González

Orange CRUSH

Elaborado con jugo de naranjas frescas. PIDALO EN TODOS LOS BARES

Casi todos residen en los países que fueron sus enemigos

BONN.—Las estadísticas de emigraciones constituye un verdadero rompecabezas para todas las autoridades interesadas de la Alemania Occidental. Así, en los primeros años de la posguerra, fue francamente difícil conocer el número de alemanes que residían en el extranjero y que en él permanecieron después de la guerra o emigraron por entonces. Particularmente complicado resultaba el obtener las cifras auténticas de los alemanes que, llegados a Francia o a Inglaterra como prisioneros de guerra, se quedaron en dichos países para trabajar como obreros libres.

De los documentos oficiales disponibles se desprende que desde el final de la guerra hasta principios del año pasado se han marchado de la República Federal alemana unos 378 alemanes. El cupo anual de emigración subió de 3 000 a 35 000 personas, entre 1945 y 1950. De entonces acá, dicho cupo se mantiene con ligeras oscilaciones alrededor de los 60 000 emigrantes al año, es decir, que todos los años abandonan la patria un total de alemanes equivalente a los habitantes de una población de una ciudad de medianas proporciones.

De los 378 000 emigrantes alemanes corresponden a los Estados Unidos casi la tercera parte, porque dicho país admitió un cupo muy elevado de alemanes expulsados de su tierra. El segundo lugar lo ocupa el Canadá con 90 mil emigrantes alemanes. Gracias a las incansables actividades de una Comisión Canadiense de Inmigración, se han dirigido a dicho país numerosos jóvenes dispuestos a trabajar en la economía forestal y en la minería. En cuanto a Australia, se supone que a dicho Continente han marchado unos 22 mil alema-

nes, una buena parte de los cuales trabaja en las obras públicas.

El porcentaje más elevado de los aproximadamente 70 mil alemanes residentes en Francia está representado por ex prisioneros de guerra, que por uno u otro motivo no se atrevieron a regresar a su país. Hace años fue considerable la cifra de personas que vino a engrosar este grupo gracias a la propaganda desplegada por una oficina francesa, pero desde hace unos años, van siendo cada vez menos los emigrantes alemanes que marchan a Francia. En Inglaterra se encuentran actualmente otros 45 mil germanos y unos 17 mil marcharon a América del Sur y Centroamérica.

En vista del actual auge económico de la República Federal, numerosos emigrantes, sobre todo los que se encuentran en los países de ultramar, desearían volver a Alemania a causa de las dificultades con que han de luchar en algunos sitios. Pero tales deseos no son tan fáciles de satisfacer, porque en la patria no hay bastantes viviendas para alojar decentemente a los que regresan y a sus familias. Por lo que respecta a la mano de obra representada por estos emigrantes, ésta es muy solicitada aquí, ya que la República Federal ha tenido que recurrir a llamar a obreros extranjeros.

Para cualquier otro estado, un grupo de emigrantes de la magnitud del registrado en Alemania tendría consecuencias desastrosas para la bolsa de trabajo, sobre todo por suponerse que, entre los emigrantes varones, sólo figura un 10 por ciento mayor de 45 años, mientras que entre todos los obreros y empleados varones de la República Federal se registra un 23 por ciento que ha rebasado dicha edad.

Clínica «Dr. GONZALEZ MEDINA»

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

FABRICA DE MOSAICOS «EL CARMEN»

VENTAS A PLAZOS DE TODOS SUS FABRICADOS Mosaicos, trabajos en granito, piedra artificial, pilas de lavar, depósitos agua, tubería de cemento, lápidas, cruces, trabajos en escayola, etc.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO APLAZADO Informes en León y Castillo, 1—Arrecife, teléfono, 109

Las obras de arte son un regalo para el espíritu;

"C Z"

es un deleite para el paladar.

BEBA SIEMPRE

"C Z" de Jerez de la Frontera

Un frente frío activo, situado...

(Viene de segunda página)

Inclotes.
Los registros pluviométricos que conocemos hasta hoy domingo son los siguientes: Tías, 76 litros por metro cuadrado; Arrecife (Guacimeta), 68; Arrecife (casco) 33; Arrecife (Puerto Naos) 26; Mácher, 58; Tomaren, 52; Vegueta, 33; Tisalaya, 51,
MUCHA AGUA SOBRE ARRECIFE

La lluvia esta vez en la capital no fue lenta y pausada, sino que se produjo en aislados pero fuertes aguaceros que invadieron muchas calles, formando extensas lagunas en los barrios extremos e inundando las partes bajas de numerosas viviendas, algunos de cuyos dueños tuvieron que recurrir a equipos de motobombas para achicar el agua recogida.

A la mareta grande propiedad de don Aureliano Negrín Cabrera, de 7.000 pipas de capacidad, sólo le faltaban dos metros para rebosar a las dos de la tarde del sábado.

La bahía de Naos quedó durante varias horas «teñida» de color chocolate, al recoger en avalancha el caudal de un considerable barranco que procedía de Manaje.

LA CALLE HERMANOS ZEROLO, VICTIMA ETERNA

La calle Hermanos Zerolo, en el largo trayecto comprendido entre las vías de Franco y León y Castillo, quedó inundada,

de casa a casa, haciendo materialmente imposible el tráfico de peatones por su calzada y aceras durante toda la tarde. En los talleres de ANTENA y en todos los edificios comprendidos en este sector, hubo necesidad de recurrir a la utilización de triciclos para poder entrar en las viviendas.

Todo esto nos hace pensar en la necesidad que tiene esta importante calle y la de León y Castillo — así como otras del casco de la población — de una mejor preparación para afrontar estas avalanchas de agua de lluvia.

EL PROBLEMA DEL AEROPUERTO

El aeropuerto de Guacimeta lleva ya varios días cerrado al tráfico con los consiguientes perjuicios de todo orden. Y lo peor del caso es que, de no adoptarse urgentes medidas en el sentido de construir una pista de alquitrán, es muy probable que Guacimeta tenga que permanecer por mucho tiempo cerrado, pues a los numerosos desniveles y baches que ya de por sí tiene, hay que añadir estos importantes desperfectos que las últimas lluvias torrenciales le han producido.

Avisamos todo esto con la debida antelación, en la seguridad de que serán adoptadas las medidas necesarias para evitar tan graves contratiempos, antes de que sea de demasiado tarde.

Y nada más. El Todopoderoso nos ha bendecido, con estas abundantes y beneficiosas lluvias, el mejor y más valioso regalo de Reyes.

Cena de despedida a Juan Marrero Portugués

Con asistencia de numerosos conmensales se celebró el sábado por la noche en la sala de fiestas del Casino de Arrecife, una cena de despedida a Juan Marrero Portugués, con motivo de su traslado a Las Palmas por haber ascendido en su carrera profesional.

A los postres hizo el ofrecimiento don Marcelino de Páiz, presidente de la Sociedad, quien en sentidas y brillantes palabras destacó la personalidad social, política, literaria y profesional del homenajeado.

Juan Marrero, visiblemente emocionado, mostró su gratitud a todos por esta atención para con él tenida, haciendo patente una vez más el profundo y sincero cariño que siente por Lanzarote.

Nos ruega Marrero Portugués le despedamos por medio de "ANTENA" de sus numerosos amigos de esta isla, en la imposibilidad de poderlo hacer personalmente.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo extraordinario del 4 de Enero
1.º (8 000.000 ptas) 6.576
2.º (4 000.000 ») 18.555
3.º (1 000.000 ») 24.877
4.º (200.000 ») 892
5.º (80.000 ») 28.622
Premiados con 60.000 ptas: 5.194-35.170 - 4.110 - y 70.314
(Información tomada por radio)

TEATRO EN ARRECIFE

Próximamente hará su debut en esta capital la compañía de dramas y comedias del actor Pepe Wanden, de cuya valía y prestigio nos llegan muy buenas referencias. Esta compañía llegará a Arrecife directamente desde la Península, pues el empresario don José Arriola tiene especial interés en que la agrupación que dirige Pepe Wanden debute en nuestra capital.

Entre las obras que figuran en su repertorio recordamos las siguientes: Comedias: Un americano en Madrid, La Muralla, Con la ley en la mano, Dueña y Señora, Su desconsolada esposa, ¿Quién me compra en lio?, Morena Clara, La Tela, Un Cadáver, Matia de la O, Siete Mujeres etc. Dramas y obras clásicas: La Mujer X, el Alcalde de Zalamea, don Juan Tenorio, El Cardenal, Las dos Huerfanitas, Esclavitud, La Tragedia del Gólgota, etc. etc.

Oportunamente se anunciará la fecha exacta del debut.

LIGA NACIONAL

Valencia, 4—LAS PALMAS, 1
Celta, 0—A. de Bilbao, 1
Sevilla, 1—Barcelona, 2
Español, 1—Valladolid, 1
A. de Madrid, 3—Gijón, 2
Osasuna, 1—B. Madrid, 0
Granada, 2—J. en, 0
Zaragoza, 1—B. Sección, 3
TENERIFE, 5—El Corte, 0

TEATRO «CUBANO»

(EMPRESA ARRIOLA)

(Instalado en la explanada del Parque Municipal)

PRESENTA

La gran Compañía de Dramas y Comedias

DE

PRIMERA ACTRIZ

PEPE WANDEN

(Primer actor y director)

procedente del teatro «Calderón» de Madrid, con un seleccionado elenco de actores y actrices

EXITO SIN PRECEDENTES
PROXIMO DEBUT

EN

ARRECIFE

«Matinée» infantil los domingos y días festivos

DRAMA JOVEN



ASCENSION MOYA



MARGARITA BERGH

:-: COSAS DE LA VIDA :-:

Las mujeres son mejores conductoras de automóviles que los hombres

Cuando un conductor automovilístico se encuentra en su camino con una colega agarrada al volante, procura poner tierra cuanto antes por medio, temeroso de que la mujer conductora vaya a cometer alguna torpeza y provocar un accidente.

Los científicos, sin embargo, no están de acuerdo con esta opinión, y acaban de afirmar, en Nueva York, que, contrariamente a lo que parece, las mujeres son mejores conductoras que los hombres.

Según un reciente estudio del Departamento de Tránsito de la ciudad, las mujeres poseen un mayor campo de visión que

los hombres, gozan de una disposición especial para distinguir los colores, y son más respetuosas con las leyes del tráfico que los hombres.

De acuerdo con los expertos, un 70 por ciento de los accidentes de automóvil que se registran se deben a la falta de visibilidad, o a la lentitud en la percepción de las luces de tráfico, especialmente por las noches, cuando las ciudades se encuentran iluminadas, o a que los conductores no se atienen a las indicaciones de las carreteras respecto a la velocidad, cambios de rasante, curvas y zonas en las que no se debe adelantar a otro vehículo.

Policía francesa femenina

La diputada francesa Madame Irene de Lipkovski ha solicitado del Gobierno la creación de un Cuerpo de Policía femenino en París.

En la actualidad, en la capital francesa existen 40 mujeres policías, con carácter de auxiliares. Uno de sus principales cometidos es entrar en las casas donde se sospecha que los padres no conceden el debido cui-

dado a sus hijos.

Madame de Lipkovski solicita, de momento, el inmediato aumento de la fuerza actual, ya que, según ha indicado, los 40 auxiliares femeninos de la Policía constituyen una fuerza insuficiente para la labor que realizan, porque se requiere de ellas que «presten demasiados servicios de protección» de niños en París.

Bicicletas que «crecen»

Un fabricante británico de bicicletas acaba de poner a punto la bicicleta que crece, al mismo tiempo que el niño. El cuadro puede desplazarse y

alargarse, así como todos los elementos verticales. Se puede darle así la altura deseada y utilizarla indistintamente para señoritas y caballeros.

La prueba resultó rana

Los bomberos de Tokushima (Japón) fueron con sus catorce vehículos, sus bombas, sus mangas y sus grandes escaleras a hacer una demostración a los

habitantes de una ciudad vecina. Cuando regresaron, cuarenta casas de Tokushima habían sido destruidas por un incendio.

CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA

Sucursal de Arrecife

Bajo el Protectorado Oficial del Estado

Viaje Vd. tranquilo con una libreta de Ahorros por toda España; puede hacer reintegros e impositivos en cualquier parte.

TEATRO CUBANO

Después de tres meses de rotundo éxito de actuación en la isla de Tenerife, próximamente hará su presentación en ESTA CAPITAL la Compañía titular de Dramas y Comedias del referido Teatro Cubano, de la Empresa Arriola.

¡Esté atento a la aparición de carteleros!

Rincón de Humor

TIEMPO DE VERBO

El maestro explica las conjugaciones.

—Vamos a ver, Pedrito: «Papá tiene dinero», ¿qué tiempo es?

—Del 1 al 10 de cada mes.

INNECESARIO

El empleado llega a la oficina después de cinco días de ausencia.

—¿Qué le ha ocurrido a usted?

—He estado enfermo.

—¿Trae usted un certificado médico?

—No, señor; he estado enfermo de verdad.

UNO DE LOS DOS

El psiquiatra está sumido en una grave confusión porque tiene ante sí dos personas que las dos afirman ser Napoleón Bonaparte.

—Lo delicado del caso—le dice a un colega— es saber cuál de los dos miente, puesto que Napoleón no puede haber más que uno.

DIA ESPECIAL

El dueño del restaurante advierte a las camareras:

—Procurad, hijas mías, hoy, que los clientes queden satisfechos de vuestra exquisita amabilidad y dedicadles vuestras mejores sonrisas.

—¿Pues qué pasa?—pregunta una— ¿Se espera alguna clientela especial?

—No. Es que la carne está durísima.

MOTIVOS VARIOS

El periodista le formula la acostumbrada pregunta el centenario:

—¿A qué atribuye usted su longevidad?

—Vuelva usted mañana. Espero esta tarde al agente de publicidad y hasta que hable con él no sabré si se debe al vino, a la cerveza o a la leche condensada.

NIÑOS DEL DIA

En un teatro de París dos niños asisten con su padres a una función de marionetas. Los padres ríen de buena gana ante las ocurrencias que parten de los muñecos.

Uno de los niños dice al otro:

—Nuestros padres no parecen darse cuenta de la grave crisis por la que atraviesa Francia

«SE NON E VERO...»

El profesor de cirugía de una Universidad inglesa dice a sus alumnos en clase:

—Señores; me complace comunicarles la gran satisfacción que me embarga: he sido nombrado médico de Su Majestad la Reina.

Los alumnos aplauden y puestos en pie cantan el himno nacional:

«Dios salve a la reina».

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos:

LUJO, EXTRALUJO, EXTRACORTO, EXTRALARGO, lujo habano, ESPECIAL, especial habano, BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

BETANCORT Y COLL, S. L.

Agentes de la Cia. Trasmediterránea

DEPOSITO DE CARBONES, HIELO Y COMBUSTIBLES

Arrecife de Lanzarote

Optica MONCAR